



PRESENTA EL ALUMNO:

Carla Yazmin Hernández Espinoza

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

7mo. CUATRIMESTRE "A" LA LICENCIATURA EN
ENFERMERIA ESCOLARIZADO

DOCENTE:

María Cecilia Zamorano Rodríguez

MATERIA:

Enfermería en el cuidado del niño y del adolescente

TRABAJO:

Ensayo

FECHA DE ENTREGA:

13 de septiembre de 2020

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas

FACTORES QUE REGULAN EL CRECIMIENTO Y DESARROLLO/ PERIODOS DE CRECIMIENTO POST-NATAL.

INTRODUCCION:

El crecimiento y desarrollo del niño son dos fenómenos íntimamente ligados, sin embargo, presentan diferencias que valen la pena aclarar, el primero se expresa en el incremento del peso y la talla del bebé, y el segundo se refiere a la maduración de las funciones del cerebro y otros órganos vitales, el crecimiento es un proceso de desarrollo progresivo del número y/o tamaño de las células de todo el organismo este proceso se inicia desde las etapas más tempranas del crecimiento intrauterino hasta la adolescencia

DESARROLLO:

El crecimiento y desarrollo del niño son dos fenómenos íntimamente ligados, sin embargo, conllevan diferencias que es importante precisar. se entiende por crecimiento al aumento del peso y de las dimensiones de todo el organismo y de las partes que lo conforman; se expresa en kilogramos y se mide en centímetros el desarrollo implica la biodiferenciación y madurez de las células y se refiere a la adquisición de destrezas y habilidades en varias etapas de la vida el desarrollo está inserto en la cultura del ser humano. es un proceso que indica cambio, diferenciación, desenvolvimiento y transformación gradual hacia mayores y más complejos niveles de organización, en aspectos como el biológico, el psicológico, el cognoscitivo, el nutricional, el ético, el sexual, el ecológico, el cultural y el social durante el periodo de crecimiento existen periodos de tiempo limitados en los que el organismo interactúa de forma específica en un entorno concreto, corresponde a fenómenos de hiperplasia e hipertrofia dentro de estos periodos se alcanza el grado preciso de aumento de capacidad y de adaptabilidad necesario para interactuar con el estímulo en el medio ambiente, existen características definidas y previsibles que son continuas ordenadas o progresivas, aunque todos los niños individualmente son diferentes el crecimiento y el desarrollo siguen tendencias predeterminadas el

fenómeno del crecimiento es un proceso dinámico, que refleja el estado psicosocial, económico, nutricional, cultural, ambiental y de homeostasis orgánica en el que se desarrolla un individuo el momento del crecimiento analiza las características somáticas de cada individuo para una etapa determinada de la vida el período postnatal envuelve que la madre progresa por muchos cambios, emocionalmente y físicamente, mientras que aprende como tratar con todos los cambios y ajustes requeridos con llegar a ser una nueva madre. el período postnatal también implica que los padres aprenden como cuidar de su recién nacido y aprenden como funcionar como una unidad familiar cambiada el crecimiento de un organismo depende del aumento del número hiperplasia y del tamaño hipertrofia de las células que lo constituyen, por tanto, el crecimiento requiere la síntesis de nuevas moléculas a partir de la asimilación de nutrientes: es un proceso dependiente e inseparable de la nutrición la coordinación del crecimiento de los distintos tejidos, órganos y sistemas, así como del organismo en su conjunto, a lo largo de diversas fases vitales, en situaciones cambiantes y siguiendo un plan genéticamente determinado, tiene lugar gracias a un complejo sistema de regulación hormonal el crecimiento es el proceso biológico por el cual un organismo aumenta de masa y tamaño a la vez que experimenta una serie de cambios morfológicos y funcionales, que afectan tanto a la totalidad del organismo como a sus diversas partes, hasta adquirir las características propias del estado adulto, es decir, la madurez.

CONCLUSION:

El crecimiento y desarrollo en los niños es un proceso continuo que inicia desde la concepción y culmina en la pubertad, momento en el que se alcanza la madurez en los aspectos físicos, psicosociales y reproductivos el crecimiento es el proceso biológico más característico de la infancia no representa solo un incremento del tamaño del cuerpo, sino que conlleva una maduración progresiva de todos los órganos y sistemas que conduce al individuo a adquirir una capacidad funcional completa. las hormonas juegan un papel fundamental en el crecimiento y desarrollo aun cuando el crecimiento es un proceso natural y normal, no es algo que se dé de manera exacta en todas las edades, ya que cada niño tiene su propio ritmo.

Bibliografía

UDS. (2020). *ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE* . COMITAN DE DONGUEZ, CHIAPAS.